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O   L’accord de l’adjectif qualificatif
L’adjectif qualificatif (ou le participe passé employé comme adjectif) s’accorde en genre et en nombre avec le nom qu’il qualifie.

Exemples :   le petit frère        la petite sœur        les petits frères        les petites sœurs 
              masculin singulier        féminin singulier                       masculin pluriel              féminin pluriel    
Le plus souvent, le féminin se forme en ajoutant un e à l’adjectif masculin.

Exemple :          un panier lourd  une caisse lourde
Attention ! Il existe de nombreux cas particuliers comme par exemple :

                  sale  sale   /   naïf  naïve  /  premier  première  /  nouveau  nouvelle 
            complet  complète  /  peureux  peureuse  /  séducteur  séductrice
            pareil  pareille  /  cruel  cruelle  /  flatteur  flatteuse
 Le plus souvent, le pluriel se forme en ajoutant un s à l’adjectif au singulier.


Exemple :          une voiture rouge  des voitures rouges
Attention ! Il existe de nombreux cas particuliers comme par exemple :
                  gros  gros  /  heureux  heureux  /  beau  beaux  /  anormal  anormaux 
                  Cependant (pour certains adjectifs finissant par al) :
                 final  finals (ou finaux)  /  naval  navals  /  glacial  glacials …

Quand l’adjectif qualifie plusieurs noms de même genre, il s’accorde avec ce genre et se met au pluriel.
Exemples :   des livres et des romans passionnants  /  des histoires et des nouvelles passionnantes
                                         masculin pluriel
féminin pluriel
Quand l’adjectif qualifie deux noms de genres différents, il s’accorde au masculin pluriel.

Exemple :  le chanteur et la chanteuse américains

            masculin  singulier   féminin singulier     masculin pluriel                                 
